
Nulla rimane più come prima, non solo nella vita 
di quelle donne, ma anche nella nostra vita 
e nella nostra storia dell’umanità. Gesù non è un morto, 
è risorto, è il Vivente! Non è semplicemente tornato in vita, 
ma è la vita stessa, perché è il Figlio di Dio, che è il Vivente.
                                 (Papa Francesco)
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